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СельСКая территория

КонКурс «Лучшее село – сельская 
усадьба», инициатором проведения 
которого выступил совет сверд-
ловского союза сельских женщин и 
который проводится при поддержке 
министерства сельского хозяйства 
и продовольствия свердловской 
области. 

Этот конкурс выявляет самых лучших 
владельцев усадеб, которые, вкладывая  
душу, проявляя творческие способно-
сти, преображают свои участки так, что 
только диву даешься. 

Конкурс традиционно проходит в 
два этапа. На первом выявляются луч-
шие усадьбы и села в муниципальных 
образованиях, которые в дальнейшем 
принимают участие в областном этапе. 
Итоги первого этапа в нашем городском 
округе были подведены еще в августе, а 
21 сентября состоялось награждение 
его победителей и призеров.

Награждение проходило в Кунарском 
Доме культуры. На нем, помимо побе-
дителей, присутствовали начальники 
управлений сельских территорий, а 
также председатель Богдановичского 
райкома профсоюза работников агро-
промышленного комплекса (АПК) Ольга 
Суфьянова и начальник Богданович-
ского управления сельского хозяйства 
и продовольствия Петр Осколков. На-

грады победителям вручал глава го-
родского округа Богданович Владимир 
Москвин.

Церемонии награждения предше-
ствовали демонстрация фотоснимков 
лучших усадеб и вступительная речь 
Владимира Александровича. Глава 
поблагодарил присутствующих за их 
труды и выразил надежду, что они не 
остановятся на достигнутом.

В номинации «Лучшее село» в оче-
редной раз победу одержало Кунарское, 

на второе же место впервые в нынеш-
нем году вышла Бараба. Дипломы были 
вручены соответственно начальникам 
управлений: Валентине Мартышкиной 
(Кунарское) и Владимиру Бирючеву 
(Бараба). «Лучшей сельской усадьбой» 
городского округа Богданович в 2012 
году стала усадьба Марии Кузницыной 
из Билейки, она будет представлять 
Богданович на областном этапе.

аКтуально

В отдеЛе военного комиссариата 
по Го Богданович дан старт осеннему 
призыву граждан на добровольную 
военную службу. он продлится с 1 
октября по 31 декабря. 

В связи с тем, что сейчас Богдано-
вичский отдел военного комиссариата 

объединен с Сухоложским, призывные 
комиссии начнут работать в разное время: 
с 1 октября – в Сухом Логу, с 8 октября 
– в Богдановиче.

О том, какие задачи поставлены перед 
военкоматом на период осенней кампании, 
нам рассказал начальник отдела ВКСО по 
городам Богданович и Сухой Лог и их 
районам Владимир Малиновский:

- В ГО Богданович на службу будет 
призвано 50 человек, на медицинскую 
комиссию вызвано 225.

Как и в предыдущие годы, наших ре-
бят ждут во всех войсках Российской 
Армии, кроме пограничных. Служить там 
можно только по контракту.

Небольшое количество человек пойдет 
служить в ВДВ. В основном молодые 
люди будут нести службу в сухопутных 
войсках. Отсрочки остаются те же, что и 
прежде, согласно 53 закону Конституции 
РФ: по учебе, по здоровью, по семейным 
обстоятельствам.

Елена Пасюкова. 

Победы

В это м году на конкурсе 
«уральская Жемчужина», ко-
торый проходил в екатерин-
бурге, мария Полуяктова, 
ученица 5 класса дШИ (руко-
водитель марина Хныкина), 
получила приглашение уча-
ствовать в конкурсе моло-
дых исполнителей эстрадной 
песни «Звездный дождик в 
Праге», проходившем в авгу-
сте в Чехии.

В этом конкурсе участвовали 
представители Германии, Маль-
ты, Украины, Белоруссии, Казах-
стана. Мария первый раз прини-

мала участие в конкурсе такого 
высокого уровня. Конкурсанты 
не только демонстрировали свое 
мастерство, но и знакомили всех 
со своей культурой.

Маша достойно представила 
родной Богданович и стала 
лауреатом I степени в своей 
возрастной категории.

По словам Марины Хныкиной, 
преподавателя Маши, юная ар-
тистка любит участвовать в кон-
курсах, т.к. в ходе них можно по-
смотреть на выступления других 
ребят, показать свои способности 
и завести новых друзей. Ведь кон-
курс – это не только состязание 
талантов, здесь рождаются дру-
жеские отношения между детьми 
из разных городов и стран.

Елена Пасюкова.

14 октября – повторные 
выборы депутата  
думы Го богданович  
по многомандатному  
избирательному округу № 2

Вручены награды  
владельцам лучших усадеб

начинается осенний призыв

Прага покорена нашей артисткой
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За творчество, проявленное в благоустройстве усадьбы, татьяну Башмакову награждают Владимир 
москвин и ольга суфьянова.

мария Полуяктова – победительница конкурса «Звездный дождик  
в Праге».



Хочешь быть  
в курсе всех  
событий –  
читай «Нс»

� Стоимость подписки с доставкой до почтового 
ящика - 204 руб. (на 6 месяцев).
� Если доплатите 30 рублей, будете получать еще 
и «Муниципальный вестник».

среди подписчиков  
будут разыграны Призы.

Спонсор кампании – «СКБ-банк»

ПОДПИСКА–2013

«нС» уважает  
своего читателя

Меня часто спрашивают об отношении 
к так называемой «желтой» прессе. Отно-
шение однозначное – не уважаю.

«НС» относится к изданиям серьезным, 
наша цель – дать читателю взвешенную 
и качественную информацию. Все, что 
опубликовано на страницах нашей газеты, 
коллектив «Народного слова» воспринимает 
как своеобразный документ, историческую 
хронику событий, фактов, лиц и так далее. 
Как говорится, что написано пером… Поэ-
тому погоня за жареными фактами – это 
однозначно не наш стиль работы. Такого 
мнения придерживались наши предшествен-
ники, эту марку держим и мы.

Возникает вопрос, а почему же все-таки 
существуют так называемые «желтые» из-
дания? Потому что есть спрос. Все мы с 
вами люди разные, кому-то нравится арбуз, 
а кому-то свиной хрящик. Так и в этом слу-
чае: кто-то интересуется жизнью террито-
рии, а кому-то нравятся сплетни. Недаром 
русский народ метко подметил, что на 
каждый роток не накинешь платок.

 Удручает лишь одно. Неразборчивый 
читатель очень часто ставит рядом серь-
езную прессу и «желтую». Причем первой 
ставит в упрек, что она, дескать, скучнова-
та, не гонится за сенсациями. Но, замечу, 
это и не является целью нашей работы, 
мы и не стремимся к этому. И никогда 
и не опустимся до этого.

Я придерживаюсь мнения, что, если 
на информационном поле сосуществуют 
разные издания, у каждого есть своя ниша, 
свой читатель. Ведь по большому счету, 
если на территории действует ряд СМИ, они 
не должны быть одноликими, не должны 
уподобляться друг другу, а каждое должно 
иметь свое лицо. При этом, в частности, 
каждая газета должна использовать «свой 
язык», свой стиль изложения, т.е. должна 
быть уникальна.

Коллектив «НС» дорожит своим читате-
лем и уважает его, поэтому главными для 
нас остаются оперативность, качество и 
достоверность.

светлана соболЕва. 



добрых дел  
много не бывает!

алимПиеВ СерГей ВиКтороВич
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Кандидаты в депутаты думы  
городского округа богданович  
по многомандатному избирательному округу N 2
14 октября - выборы депутата в думу Го богданович

Публикуется на бесплатной основе.

Доброта и милосердие – не изжившие себя термины, а слова, определяющие соци-
альную политику, для проведения в жизнь которой приняла решение баллотироваться в 
Думу ГО Богданович.

МОИ ОСНОВНЫЕ ЦЕЛИ И ЗАДАЧИ:
• Как можно скорее решить вопрос относительно «монетизации» всех врачебных при-

емов. Считаю антигуманным и антимедицинским то, что в последнее время, чтобы попасть 
на прием к любому врачу, нужно либо ждать по несколько недель, либо раскошелиться;

• Способствовать развитию производственной и социальной инфраструктуры на селе 
(дорожное и жилищное строительство, газификация, уличное освещение и т.д.), а также 
продолжать ежегодную выдачу проездных талонов гражданам;

• Развивать механизм оказания социальной помощи гражданам, попавшим в сложную 
жизненную ситуацию;

• Добиваться максимальной прозрачности схемы оплаты коммунальных платежей.

ореХоВа оКСана миХайлоВна

Член партии ЛДПР. Мои цели и задачи:
Добиваться  увеличения финансирования экологических программ, а также 

существенного усовершенствования законодательства, в частности, ужесто-
чения ответственности природопользователей и крупных промышленных 
предприятий за загрязнение воздушного бассейна, почвы и воды города.

Содействовать процессу экологизации общества. Экологизация обще-
ства в моем понимании - это повседневная и повсеместная работа власти и граждан по 
созданию здоровой, благоприятной среды обитания. 

Возрождать сельское хозяйство.
Вносить перспективные проекты и реализовывать государственные программы по соз-

данию новых рабочих мест. Внедрять мероприятия по борьбе с безработицей. Обеспечить 
реальное конституционное право на бесплатное образование, медицинское обслуживание. 
Своевременно и справедливо производить оплату труда, выплату пенсий.

ФадееВ СерГей ВладимироВич

буСлаеВ алеКСей СерГееВич

Достойная жизнь – это достойная зарплата и пенсия, доступ-
ность и качество социальных услуг. Развитие действующих и от-
крытие новых производств, привлечение инвестиций, внедрение 
современных технологий и инновационных проектов, повышение 
энергоэффективности. Настойчиво добиваться стабильной работы 
коммунальных служб и транспорта. Газификация и нормальное 
водоснабжение, благоустройство района позволит создать комфортные 
условия для жизни. Дороги и улицы должны быть освещены и обустроены. 
Обеспечить открытость власти, широкое информирование граждан о ее 
работе, привлечь общественность к оценке качества государственных и му-
ниципальных услуг, повысить ответственность за результаты использования 
бюджетных средств. 

таГироВ Вадим уралоВич

абрамоВ еВГений ПаВлоВич

«Дума должна работать  
над решением проблем  

жителей городского округа,  
а не над удовлетворением  

амбиций и интересов  
отдельных ее членов...»

ПерминоВа Валентина анатольеВна

ремезоВ дмитрий ниКолаеВич
Мой девиз: «Действия решительные, обещания реальные».
Основные направления работы:
• Оказывать содействие в благоустройстве сельских территорий и ремонте жилого фонда из-

бирательного округа путем разработки проекта «Образцовый дом Богдановичского округа».
• Принимать посильное участие в создании программы по рациональному формирова-

нию и использованию местного бюджета.
• Принимать непосредственное участие в стабилизации и улучшении жизни своих из-

бирателей с ориентацией на здоровый образ жизни.
• Принимать всевозможные меры проведения мероприятий по бесперебойному и стабильному обе-

спечению жителей округа водой, светом, газом, теплом.
• Уделять особое внимание представителям социально-незащищенных слоев населения: пенсионерам, 

малоимущим, ветеранам войны, многодетным семьям.
• Создание общественной приемной на территории избирательного округа для эффективного взаимо-

действия депутатов и избирателей в решении сложных и неотложных дел.
• Оказывать максимальное содействие в реализации конституционного права граждан, касающегося зе-

мельного законодательства и индивидуального строительства.

Предвыборные программы представили 8 из 11 кандидатов в депутаты.

Перминова Валентина Анатольевна родилась в г. Ворсма Горьковской об-
ласти в 1953 году. Закончила Горьковский государственный педагогический 
институт им. А.М.Горького в 1976 году. По распределению приехала работать 
в школу с. Барабы Богдановичского района, где проработала одиннадцать 
лет: сначала организатором внеклассной и внешкольной работы, затем за-
ведующей учебно-воспитательным процессом, потом директором школы. 
С 1988 года работала директором Байновской средней школы, а с 1992 года 
возглавляла управление Байновской сельской территории. С 2000 года работает учителем 
русского языка и литературы в Байновской средней школе. Ведет серьёзную внеклассную 
работу по своему предмету. Имеет высшую квалификационную категорию. Награждена 
Почетной грамотой министерства общего и профессионального образования Свердловской 
области и Почетной грамотой Законодательного Собрания Свердловской области. Как член 
КПРФ ведет большую общественную работу. Была депутатом Думы городского округа Бог-
данович созыва 2008-2012 года.

Свою работу в Думе вижу в качестве посредника между властью и 
жителями южного избирательного округа ГО. В частности, намерен 
добиваться возобновления работ по строительству газопровода Байны 
- Гарашкинское - Ильинское - Верхняя Полдневая - Октябрина - Шипачи 
(24 км), согласно областной программе; городского водопровода до Ко-
менской сельской территории; подведения инженерных коммуникаций 
до строящегося в городе микрорайона «Южный». Это одни из приори-
тетных направлений, которые должны решать депутаты совместно с администрацией 
городского округа. Для этого необходимо изыскать средства в городском бюджете 
на софинансирование для участия в областных программах.

Для выполнения своей программы у меня есть знания и желание быть полезным 
для избирателей города, в котором родился и живу.

Лучшими в номинации 
«Выращивание овощных 
культур, плодово-ягод-
ных, картофеля» признаны 
хозяйства Лидии Казанце-
вой из Гарашкинского и Ле-
онида Быкова из Тыгиша, 
а в номинации «Домашний 
бизнес» победили Валерий 
Карпов из Грязновского и 
Андрей Горев из Троиц-
кого. Волковское хозяйство 
Татьяны Кицун победило 
в номинации «Содержание 
животных».

Марии Бирючевой из 
Барабы и Виктору Одно-
очко из Прищаново были 
вручены дипломы победи-
телей в номинации «Ме-
ста отдыха с элементами 
ландшафтного дизайна, 
сельского быта». Лучши-
ми в номинации «Благо-
устройство усадьбы, при-

домовой территории, эле-
менты творчества» стали 
усадьбы Сергея Щипачева 
из Гарашкинского, Татьяны 
Башмаковой из Байнов, 
Александра Колмогорова 
из Грязновского, Натальи 
Сафиулиной из Черно-
коровского, Валентины 

Глазуновой и Ирины Баку-
линой из Волковского.

И, наконец, диплом по-
бедителя в номинации 
«Вклад в благоустройство 
села» был вручен сварщику 
из Кунарского Вениамину 
Шамрикову.

александр колосов.

Вручены награды...
окончание. Нач. на 1-й стр.

один из красивейших уголков усадьбы марии Кузницыной из 
Билейки, которая будет представлять Богданович на областном 
этапе конкурса.
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челоВеК  
и еГо дело

на ПротяЖенИИ вот уже бо-
лее сорока лет (с 1965 года) в 
начале октября школы по-осо-
бенному шумны и торжествен-
ны - скоро день учителя. При 
упоминании этого значимого 
праздника сразу вспоминаешь 
дорогих тебе учителей. доб-
рые, требовательные, строгие, 
такие разные, но всегда люби-
мые учителя.

В школе №4 работают замеча-
тельные преподаватели. Каждый 
из них дарит своим ученикам 
частицу своей любви, темпера-
мента, кругозора, частицу неуто-
мимого сердца и богатства души. 
Как родители продолжают себя 
в своих детях, так и учитель - в 
своих учениках. Но это дано лишь 
тому, кому присуще чувство соци-
альной ответственности за свой 
труд, увлеченность им, кто обла-
дает высоким профессиональным 
мастерством. Одним из таких 
учителей является Зинаида Сер-
геевна Бобровникова, учитель 
истории и обществознания. 
Накануне Дня учителя мы беседу-
ем с ней об ее уроках, начатых в 
прошлом, которые продолжаются 
и сегодня.

- зинаида сергеевна, почему вы 
связали свою жизнь со школой? 

- В нашем детстве было всего 
три игры: в “дочки-матери”, “ка-
заки-разбойники” и в “учителя”. 
Я всегда играла в “учителя”, “вос-

питывая” кукол и даже подруг. 
Поначалу эта была детская забава, 
но со временем она переросла в 
любимую профессию. 

- сколько лет вы отдали 
школе?

- Изо дня в день на протяжении 
уже 44 лет я дарю детям знания. 
Начало каждого учебного года для 
меня волнительно, как в первый 
раз. В моей жизни было всякое: и 
тяжелые годы, когда опускались 
руки, и годы плодотворные, твор-
ческие, когда могла горы свер-
нуть...  Я всем довольна и не жалею 
о своем профессиональном выбо-
ре, потому что познакомилась со 
множеством интересных людей, 
многого достигла, но главное 
- воспитывала своих учеников, с 
которыми проводила интересные 
уроки, побывала с ними на экс-
курсиях в Белоруссии, на Кавказе, 
в Таджикистане. Для меня это 
бесценный опыт длиною в жизнь.

- Я знаю, что вы начинали 
работать в Узбекистане. Что за-
ставило вас переехать из теплого 
края на Урал, в богданович?

- В начале 90-х годов распался 
СССР, тогда у людей случилась 
паника. Они были в замешатель-
стве, ведь враз не стало такого 
сильного государства! Для людей 
это был шок. Я как историк долж-
на была проанализировать, что 
со временем всё придет в норму, 
наладится, но охваченная, как и 
все, страхом перед неизвестнос-
тью, я уехала из Узбекистана в 
Богданович. Так случилось, что 
работать я пришла в школу №4. 
Как сейчас помню: светлые кори-
доры, шумная ребячья кутерьма, 

большие кабинеты, переполнен-
ные учениками, и улыбающийся, 
радушный директор, наша ува-
жаемая Валентина Николаевна 
Гурман, сразу принявшая  меня 
на работу. Поначалу было сложно 
освоиться в чужой обстановке, но 
я полюбила эту школу навсегда.

- зинаида сергеевна, у вас 
было много учеников. Чем сегод-
няшние дети отличаются от 
учеников советской школы?

- Знаете, как было раньше, когда 
я училась в школе? Ученики при-
ходили в школу рано-рано, чтобы 
встретить учителя и донести его 
портфель до класса - это было 
честью для ребят. Я помню, как 
учителя отказывались давать нам 
свои портфели, жалея нас, но мы 
буквально вырывали их из рук 
педагогов. А сейчас отношение к 
учителю иное. Сегодня, к сожале-
нию, общение ученика с учителем 
вытесняет компьютер. Но я не 
понимаю, разве слушать учителя, 
вникать в материал через чувства, 
жесты живого человека хуже, чем 
читать монотонные тексты с мо-
нитора? Поэтому не зря сейчас 
говорят, что надо повышать статус 

учителя. В то же время и сейчас есть 
много умных, одаренных ребят, с 
которыми приятно работать.

- в вашей богатой педагоги-
ческой практике, наверное, было 

много курьезных случаев?
- Конечно, были. Например, в 

годы моей молодости меня про-
верял на “прочность” один ученик, 
думаю, у каждого учителя было та-
кое. И как-то, уходя поздно из шко-
лы, я увидела, что он один стоит 
в раздевалке. Ноги сами понесли 
меня к нему. Захожу в раздевалку, 
беру его за плечи и, потряхивая, 
приговариваю: “Относись ко мне 
с уважением!” Прошло много лет. 
Однажды сижу в кино, а рядом со 
мной сидит парень и всё ерзает и 
ерзает... Фильм закончился, я вы-
хожу в вестибюль и вдруг слышу 
шепот: “Зинаида Сергеевна, Вы 
меня не узнали?” Оборачиваюсь. 
Смотрю - мой “испытатель” стоит, 
в военной форме, возмужавший. 
Разговорились мы, и он признал-
ся, что после того случая, когда я 
трясла его за плечи, требуя к себе 

уважительного отношения, с ним 
какой-то переворот случился. Он 
вдруг понял, что так поступать с 
учителем нельзя, и за плохое по-
ведение долго корил себя. А когда 
прощались с ним, сказал: “Спасибо 
Вам, Зинаида Сергеевна, за тот 
урок, я многое понял!..” 

- зинаида сергеевна, с какими 
чувствами вы отмечаете свой 
профессиональный праздник? 

- Этот праздник ассоциирует-
ся у меня с учениками, ведь они 
всегда поздравляют, благодарят 
за труд. За свою педагогическую 
деятельность в Богдановиче я 
выпустила два класса. Свой про-
фессиональный праздник я встре-
чаю с чувством удовлетворения 
от своей работы: свою жизнь я 
посвятила детям.

беседу вела  
ксения кУзНЕцова.

ученик вдруг понял,  
что так поступать  
с учителем нельзя,  
и за плохое поведение 
долго корил себя

от ПерВоГо лица

Нач. в №№ 107, 110, 111.

вопросы с сайта газеты «Народное слово».

Лидия (you76@mail.ru):
– В местных СМИ в последнее время 

стали много писать о введении платных 
услуг в нашей больнице. Между тем, соглас-
но статье 41 Конституции РФ, которая 
гласит: «…Медицинская помощь в государ-
ственных и муниципальных учреждениях 
здравоохранения оказывается гражданам 
бесплатно…», органы власти должны 
обеспечить граждан сначала бесплатной 
медицинской помощью всех специалистов, а 
уже потом предлагать им платные услуги. 
У людей должен быть выбор. Что сделано 
А.П. Гетманчуком за пять месяцев его 
работы в должности главного врача в во-
просе укомплектования больницы узкими 
специалистами?

Ответ:
– Кадровый голод на врачей в ГО Бог-

данович – главная проблема, и отсюда все 
основные проблемы: нехватка талонов на 
прием в день обращения, невозможность 
получить бесплатную консультацию у 
узкого специалиста.

При мощности взрослой поликлиники 

в 670 посещений в смену и при наличии 
врачебных кадров всех направлений всего 
на 370 посещений в смену обеспечить 
бесплатную гарантию в основное ра-
бочее время врачей для всех желающих 
крайне проблематично. Убедить работать 
сверхурочно медработника в поликлинике 
до 10-12 часов в день даже за дополнитель-
ную оплату сложно, а уж бесплатно – из-
вините, невозможно. Да и сверхурочные 
часы нужно оплачивать соответственно, а 
платежи ТФОМСа нам этого позволить не 
могут. Поэтому в сверхурочные часы мы и 
предлагаем получить платную медицинс-
кую услугу желающим, кому не достается 
талон в день обращения. А таких граждан 
может набраться до 300 человек.

Действительно, 41 статья Конституции 
регламентирует для нас оказание бесплат-
ной медицинской помощи, мы делаем это, 
но в рамках госзаказа и существующих 
сегодня технических возможностей. 

Платные услуги – это альтернатива 
бесплатной медицинской помощи, и ваше 
право выбора – покупать их или нет. Как 
мы видим, жители Богдановича и даже 
ближайших районов активно посе-
щают платные консультации, которые 
периодически, по субботам, проводят 
приезжающие в Богданович узкие спе-
циалисты из Екатеринбурга.

Организовать медицинскую помощь 
такого узкого профиля своими силами 
ЦРБ пока не имеет возможности. Однако 
администрацией Богдановичской ЦРБ ве-
дется планомерная работа по укреплению 
стабильности учреждения, в том числе – и 
по решению кадровой проблемы.

Регулярно работники ЦРБ проходят 
обучение на курсах повышения квали-
фикации, профессиональную перепод-
готовку с присвоением соответствующих 
квалификационных категорий. На 2013 
год запланировано девять курсов повы-
шения квалификации для врачебного 
персонала и два – профессиональной 
переподготовки.

Главным врачом ЦРБ Александром 
Гетманчуком проводятся личные беседы 
с учащимися выпускных курсов меди-
цинских вузов, размещаются объявления 
о вакансиях на богдановичских и екате-
ринбургских интернет-сайтах и в специ-
ализированных СМИ. Информация о по-
требности в специалистах в постоянном 
режиме передается в базу данных центра 
занятости, в министерство здравоохране-
ния области и в учебные заведения.

За период работы Александра Пав-
ловича в Богдановичской ЦРБ были 
приняты на работу 48 человек среднего 
медицинского персонала, в том числе 

12 выпускников медицинских образова-
тельных учреждений. Вдобавок пришли 
специалисты с высшим образованием: 
на работу со второго квартала приняты 
шесть специалистов: три врача-терапев-
та, врач анестезиолог-реаниматолог, врач 
акушер-гинеколог, биолог.

Для сравнения приведу цифры: в пе-
риод с 2009 до марта 2012 года количество 
врачей снизилось с 68 до 54. За пять меся-
цев 2012 года эти показатели увеличились 
до 60! Поставлена задача – в 2013 году в 
Богдановичской ЦРБ должно работать 
минимум 67 врачей, в 2014 году – ещё 
восемь врачей, план 2015 года – поднять 
общее количество врачей до 81.

 Задача сложная, её решение зависит от 
многих факторов, в том числе и от соци-
альных возможностей территории. И, ко-
нечно, от активности администрации ЦРБ. 
Поэтому пока прошу жителей городского 
округа набраться терпения. Свои вопросы, 
претензии и пожелания по работе боль-
ницы вы можете размещать в разделе 
«Отзывы» на сайте Богдановичской ЦРБ 
http://crb.gobogdanovich.ru/

Если у вас есть вопросы к главе ГО 
Богданович Владимиру Москвину, 
задавайте их по телефонам редакции 
или присылайте письма по нашему 
адресу. 

Вы СПрашиВали

«Недавно участковый врач дал мне на-
правление на анализы. Когда я пришла в 
поликлинику, то на дверях кабинета, где 
принимают анализы, увидела объявление, в 
котором было написано, что анализы надо 
сдавать не в «стекле», а в пластиковых 
контейнерах. Что это за нововведение? И 

почему нельзя сдавать мочу в баночках, как 
обычно? Почему я должна покупать кон-
тейнеры для этих целей? И если уж ввели 
такой порядок, то пусть врачи сообщают 
о нем пациентам, когда выписывают на-
правление.

Нина лоскутова,  
г. богданович».

За комментарием мы обратились к 
главному врачу Богдановичской ЦРБ 

Александру Гетманчуку. Вот что он от-
ветил:

– Объявление о приеме анализов, о 
котором пишет ваша читательница, было 
составлено некорректно. Теперь оно изве-
щает о следующем: «Доставлять мочу на 
исследование нужно в сухой, чистой посу-
де, желательно в пластиковых контейне-
рах, которые можно приобрести в аптеке 
(новые) или взять в кабинете N 124».

 Дело в том, что пластиковые кон-
тейнеры обеспечивают безопасную и 
гигиеничную работу с биоматериалом. 
Транспортировка в емкостях, загрязнен-
ных различными остатками продуктов 
и химическими веществами, приводит 
к недостоверным результатам, что вли-
яет на качество анализов не в лучшую 
сторону. Приносим свои извинения за 
доставленные неудобства. 

бесценный опыт длиною в жизнь

Владимир москвин отвечает на вопросы читателей газеты

анализы лучше сдавать в специальных контейнерах
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Зинаида Бобровникова к каждому ученику найдет подход.



Поздравляем!

Кто помнит
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Дорогую, любимую сестренку, пле-
мянницу, тетю антакову ларису Нико-
лаевну поздравляем с Днем рождения!
Сегодня день рождения у тебя,
А сколько лет - значения не имеет.
Ты оставайся доброй, как всегда,
А сердце никогда пусть не стареет.
Желаем бодрости душевной,
Успехов в жизни повседневной,
Здоровья крепкого всегда,
И знай - мы очень любим тебя.

Ползуновы, Боликовы.

Поздравляем с юбилеем золотова 
владимира алексеевича!
Желаем счастья и тепла, 
Друзей хороших и добра,
Больших надежд, хмельных пиров,
Приятных встреч и добрых слов,
В любви – счастливых дней сполна,
А в этот день – веселья, смеха. 
Пусть каждый твой обычный день 
В прекрасный праздник превратится.

Брат Василий,  
Тамара.

30 сентября 2012 года ис-
полнился 1 год со дня смерти 
нашего любимого, родного, 
дорогого мужа, отца, дедуш-
ки, прадедушки ровнушкина 
анатолия ивановича.

Как тяжело, как больно и как трудно
Осознавать, что больше не придешь.
Не позвонишь, не скажешь, 

не ответишь
И в дверь открытую ты больше 

не войдешь.
Боль о  тебе никогда не утихнет,
Нам не смириться с утратой такой.
Ты в памяти нашей, любимый, родной,
Земля тебе пухом и вечный покой.

Все, кто знал и помнит Анатолия Ива-
новича, просим помянуть его добрым 
словом вместе с нами.

Жена, дети,  
внуки, правнуки.

3 октября 2012 года ис-
полнится 2 года, как пере-
стало биться сердце нашего 
дорогого Максимова викто-
ра Петровича.

Всех, кто знал и помнит 
Виктора Петровича, просим помянуть 
добрым словом вместе с нами.

Родные.
3 октября 2012 года ис-

полнится 22 года, как нет с 
нами нашей дорогой мамы 
Говориной александры Его-
ровны.
Нам не вернуть тебя слезами,
Тоскою нашей не вернуть,
Но ты всегда, навеки с нами,
Хотя ушла в последний путь.

Просим всех, кто знал и помнит нашу 
маму, помянуть ее вместе с нами.

Сын Александр, дочь Галина.

1. о наличии (отсутствии) технической воз-
можности доступа к услугам по передаче элек-
трической энергии за сентябрь 2012 года;

2. о вводе в ремонт и выводе из ремонта элек-
тросетевых объектов за  сентябрь 2012 года;

3. об объёме недопоставленной в резуль-
тате аварийных отключений электрической 
энергии за 3 квартал 2012 года;

4. о наличии свободной для технологиче-
ского присоединения потребителей транс-

форматорной мощности за 3 квартал;
5. о  порядке выполнения технологических, 

технических и других мероприятий, связан-
ных с технологическим присоединением к 
электрическим сетям.

Данная информация подлежит опублико-
ванию в соответствии со «Стандартами рас-
крытия информации субъектами оптового и 
розничных рынков электрической энергии» 
№24 от 21.01.2004 г.

1. О результатах проведения открытых 
электронных торгов в форме повторного 
аукциона по продаже имущества должника 
Богдановичского раЙПо  (Свердловская 
обл., г. Богданович, ул. Кооперативная, 1А, 
ОГРН 1026600707430, ИНН 6605000134). 
Подведение результатов торгов состоялось 
в 09:00 ч. 18.09.2012г. в сети Интернет 
по адресу: www.utender.ru. Торги по лоту  
№ 2 признаны несостоявшимися в связи с 
отсутствием поданных заявок.

2. О проведении открытых торгов по-
средством публичного предложения в 
электронной форме с открытой формой 
представления предложений о цене 
имущества по продаже имущества Богда-
новичского раЙПо  (Свердловская обл., г. 
Богданович, ул. Кооперативная, 1А, ОГРН 
1026600707430, ИНН 6605000134)  в ходе 
процедуры конкурсного производства, 
введенной решением Арбитражного суда 
Свердловской области от 13.11.2007г. по 
делу № А60-3284/2007–С11. 

На торги выставляется: Лот № 2: Здание 
холодильника, общая площадь 360,2 кв.м. 
Адрес: Свердловская область, г. Богдано-
вич, ул. Кооперативная, 2б, свидетельство о 
госуд.регистрации права: 66 АЕ № 293976 
от 21.02.2012г.  Начальная стоимость лота  
– 654 051,60 руб. без НДС. 

Срок, по истечении которого последо-
вательно снижается цена предложения - 7 
календарных дней, величина снижения 
цены - 5% от начальной цены лота. Мини-
мальная цена продажи имущества - 40% от 

начальной цены продажи лота. К участию 
в торгах допускаются юридические и фи-
зические лица, подавшие заявку. Для уча-
стия в торгах необходимо с 01.10.2012 г., 
10:00, по 19.11.2012 г., 10:00 включительно 
(время московское), подать заявку на 
участие в торгах на электронной торговой 
площадке (ЭТП) «uTender» в сети Интернет 
по адресу: www.utender.ru в соответствии 
с регламентом работы ЭТП. Победителем 
открытых торгов посредством публичного 
предложения признается участник откры-
тых торгов, который первым представил в 
установленный срок заявку на участие в 
торгах, содержащую цену продажи иму-
щества, которая не ниже начальной цены 
продажи имущества, установленной для 
определенного периода проведения от-
крытых торгов. С победителем заключается 
договор купли-продажи в течение 5 дней 
со дня получения предложения от арби-
тражного управляющего о заключении 
такого договора с победителем торгов. 
Срок полной оплаты по договору купли-
продажи - не позднее 30 дней с даты под-
писания договора купли-продажи. Оплата 
производится в соответствии с договором 
купли-продажи. Ознакомиться с поряд-
ком проведения торгов, информацией об 
имуществе, формами документов и т.д. 
можно по адресу: http://utender.ru, а также 
по адресу организатора торгов в рабочие 
дни по предварительной договоренности 
по тел.: 89022689775, г. Екатеринбург,  
ул. Розы Люксембург, 5-в, 2 этаж. 

график приема граждан и представителей организаций депутатами 
думы городского округа Богданович в октябре-декабре 2012 года

место приема: г. Богданович, ул. Октябрьская, 15. 

№  
по п\п Фамилия, имя, отчество депутата дата приема Время приема

1. Быков Андрей Анатольевич 04.10.2012 с 16:00 до 18:00
2. Крячко Александр Иванович 11.10.2012 с 16:00 до 18:00
3. Лакия Татьяна Александровна 18.10.2012 с 16:00 до 18:00 
4. Артамонова Ирина Павловна 25.10.2012 с 16:00 до 18:00
5. Мухачев Александр Михайлович 01.11.2012 с 16:00 до 18:00
6. Густокашин Владимир Николаевич 08.11.2012 с 16:00 до 18:00
7. Костромин Рудольф Алексеевич 15.11.2012 с 16:00 до 18:00
8. Нохрин Леонид Николаевич 22.11.2012 с 16:00 до 18:00
9. Черепанов Иван Васильевич 29.11.2012 с 16:00 до 18:00

10. Гурман Валентина Николаевна 06.12.2012 с 16:00 до 18:00
11. Парадеев Анатолий Витальевич 13.12.2012 с 16:00 до 18:00
12. Нусратов Рустам Мубинович 20.12.2012 с 16:00 до 18:00
13. Гурман Борис Борисович 27.12.2012 с 16:00 до 18:00

3 октября 2012 года, с 10.30 до 11.30, в зале заседаний администрации городского округа Бог-
данович (кабинет № 40, 3 этаж) будет проводить прием граждан по личным вопросам заместитель 
министра социальной политики Свердловской области никифоров алексей Иванович.

Предварительная запись на прием в кабинете № 23 или по телефону – 2-46-85. 5 октября, с 12 до 13 ч., в ДиКЦ (ул. Советская, 1)

Слуховые аппараты –  от 5800 до 13000 руб. 
Для небольшой потери слуха - 3500 руб. Телефон - 8-922-503-63-15.

Скидка пенсионерам 500 руб.! При сдаче старого  
слухового аппарата дополнительная скидка 500 руб.

А также: Обогреватель-картина. Электросушилка-коврик. Овощерезка. Наколен-
ники для садовых работ. Ледоходы от падений в зимнее время. Ультразвуковая 
стиральная машинка. Электронные отпугиватели грызунов, насекомых, собак. 
Приманка для рыбы. бактерицидная сушка для обуви. 

Св-во № 305183220300021 г. Ижевск

Предъявителю объявления скидка 5 % 

Продам дрова
(квартирник, колотые).
: 8-950-192-42-58, 8-952-726-25-40.Ре

кл
ам

а Продам дроВа 
колотые 2,5 куб.м

Тел. – 8-953-047-18-93.

нам Пишут

В сеЛе суворы прошла акция по про-
паганде здорового образа жизни и 
профилактике алкоголизма.

В этот день на стенде у магазина был 
размещен плакат о вреде алкоголя, а юные 
читатели сельской библиотеки раздавали 
прохожим буклеты о том, что алкоголь 
– это медленная смерть, а также о детском 
и подростковом алкоголизме.

 В библиотеке с читателями была про-
ведена профилактическая беседа, вручены 
закладки с мудрыми изречениями извест-

ных людей.
Вечером был организован безалко-

гольный пикник с веселыми конкурсами, 
разговором у костра и вкусной печеной 
картошкой.

Отрадно, что в этом мероприятии при-
няли участие и взрослые, и дети. Пришли 
даже семьи, например, Крутаковы, Семе-
новы, Суворковы.

Все с удовольствием играли в футбол, 
участвовали в веселых спортивных конкур-
сах и играх. Не помешала даже прохладная 
и дождливая погода.

ольга сУворкова,  
заведующая библиотекой  

и клубом села суворы.
администрация и педагогический коллектив МкоУ - соШ № 4 от всей души 

поздравляет ветеранов педагогического труда школы с Днем пожилых людей 
и наступающим профессиональным праздником  - Днем учителя!

Просим принять самые искренние пожелания крепкого здоровья, счастья, 
благополучия. Спасибо за мудрость, мастерство и душевное тепло, которое вы 
дарили и дарите детям. Пусть наградой за ваш добрый труд всегда будет уважение 
и почтение благодарных учеников.

БОГДАНОВИчСКОЕ ОТКРыТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО  
ПО ПРОИЗВОДСТВу ОГНЕуПОРНых МАТЕРИАЛОВ  

на официальном сайте ИНТЕРНЕТ http: //www.ogneupory.ru /33.htm
(раздел «Раскрытие информации в сфере коммунальных услуг»)  

опубликовало следующую информацию:

организатор торгов ооо «Первая юридическая компания»
(Инн 6674380906, оГрн 1116674012850, 620085,  

г. екатеринбург, ул. Ляпустина, 6-45) 
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В Суворах отметили день трезвости


